

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4488-sus-a-frejus>

## Sus à Fréjus !

☆☆☆☆ (0 note) 📅 23/08/2013 05:00 📍 Avant-match 🌐 Lu 3.350 fois 👤 Par lawknight 🗨️ 0 comm.



© denisub90

**Le Racing se déplacera ce vendredi chez une équipe Fréjusienne mal en point. Après deux défaites, l'Étoile n'aura d'yeux que pour les trois points. Gare au sursaut d'orgueil.**

Un Racing bien en place, quoique diminué.

Après un match nul encourageant à Saint-Ouen face au Red Star de [Laurent Fournier](#) en ouverture du championnat, les Bleus et Blancs (ou Bleus dégradés, ou Violets-Roses, je ne sais plus trop. Pour vous faire une idée de l'appellation, consultez de [topic idoine](#)) ont décroché leur première victoire logique - ou presque, au vu de la première mi-temps - face à Uzès sur deux buts de la tête de [Julien Perrin](#) et [Milovan Sikimic](#). Le Racing pointe à la quatrième place provisoire avec quatre points et les gardiens demeurent invaincus. Qu'en est-il des troupes après ce premiers succès ? Petite mise au point du côté de la Meinau.

[François Keller](#) (photo) ne pourra pas encore compter sur un groupe au complet. Le gardien [Vauvenargues Kéhi](#), qui a pris place sur le banc suite au retour convaincant de [Guillaume Gauclin](#), ne sera pas du voyage. Expulsé avec la réserve, il purgera sa suspension. [Harold Ball](#) devrait le suppléer.

L'infirmerie n'est pas tout à fait vide, puisque [Yann Benedick](#), [Stéphane Noro](#), [Stanislas Oliveira](#) et [Anthony Sichi](#) sont tous en phase de récupération. [Steven Keller](#) quant à lui a repris les entraînements avec le groupe, mais doit retrouver le rythme.

Cela étant, [François Keller](#) ne perd pas d'éléments du groupe ayant débuté la saison, à l'exception de Kéhi. Reste à savoir s'il ne sera pas tenté par un changement tactique. Connaissant l'entraîneur et la confiance aux hommes en place, rien ne laisse penser qu'il expérimentera dans un tel contexte.

Un Fréjus mal en point, quoique remonté.

Après l'Entente Sportive Uzès Pont du Gard, ou ESUPDG, place à l'Étoile Football Club Fréjus Saint-Raphaël, ou EFCFS. Décidément, on est pas gâtés sur les acronymes cette saison. Fréjus n'a pas pris le moindre point en deux déplacements cette saison et aura à coeur de remettre les pendules à l'heure.

Deux défaites sur le même score (1-0) ont entaché le début d'un championnat que le club souhaite terminer dans le trio de tête. J'en veux pour preuve le recrutement effectué par le staff Fréjusien. Je vous renvoie pour cela à l'article de mon homologue [athor](#).

Trois changements ont été effectués sur les deux rencontres face à Uzès puis Ajaccio. Le défenseur Moulin a été remplacé par Fernandes, le milieu de terrain Ramos a cédé sa place à l'attaquant Larbi, et Scarpelli a débuté sur le banc au profit de Ba. Le 4-4-2 initial a été remplacé par un 4-3-3, malheureusement tout aussi inefficace.

[Michel Estevan](#) n'a toujours pas trouvé la bonne formule, et son équipe a raté ses deux entames de matches, chaque but ayant été encaissé dans les dix premières minutes. Si l'on relativise, il faut savoir que l'équipe a débuté à l'extérieur chez un promu qui cherchera à prendre les points du maintien le plus rapidement possible, puis s'en est allée chez un candidat déclaré à la montée, qui a tout intérêt à prendre les points de la montée incessamment, qui plus est dans une région où il n'est jamais facile de jouer.

Cela dit, si Fréjus Saint-Raphaël a pour coutume de rater ses débuts de rencontres, aux joueurs de [François Keller](#) d'en profiter et de les prendre à la gorge dès le premier coup de sifflet. Il y a un autre coup, sportif celui-là, à jouer chez une équipe qui se cherche encore et qui est donc vulnérable, plus vulnérable en tout cas que le Racing au vu des débuts respectifs de chacun dans ce championnat.

Si la défense, déjà bien en place, pourra compter sur le même [Guillaume Gauclin](#) que la saison dernière, et si le quatuor offensif Ledy-Perrin-Liénard-Hassidou ne tarde pas à se mettre en route, un bon résultat est envisageable.

## La composition du Racing

Dans la mesure où Fréjus Saint-Raphaël joue en bleu azur à domicile, nos Bleus à nous devraient revêtir les maillots extérieurs Blancs.

Soit, pour la petite anecdote, le troisième maillot différent en trois matches.

[François Keller](#) devrait s'en remettre au même onze de départ, à savoir...



Sources : DNA, site officiel de l'EFCFSR, et bien entendu Racingstub !

lawknight